

Clermont

DÉPÔT - VENTE

Il fabrique des bornes d'arcade « à l'ancienne »

CLERMONT Initialement située à Breuil-le-Vert, la boutique Depinform a déménagé dans la rue de Paris depuis le début d'avril. Au menu : rachat, vente, réparation et conception de bornes d'arcade.

L'année 2022 va être placée sous le signe du renouveau pour le magasin Depinform. Créée par Antonio Lopez, la société était installée à Breuil le Vert, mais depuis le mois d'avril, elle a élu domicile dans la rue de Paris à Clermont. « Ce n'était pas assez grand. J'ai voulu réunir mes deux entreprises, Depinform et Multicash Express, qui se trouvait aussi à Breuil-le-Vert. Aujourd'hui, je dispose de plus de 160m² » précise le gérant. L'entreprise double sa surface mais aussi son nombre d'employés, passant de 2 à 4 salariés. Avec une expérience de près de 10 ans dans le domaine de l'informatique, la société a développé un large panel de services auprès des professionnels (écoles, mairies, diverses entreprises et associations...) et des particuliers, de la vente de matériel informatique, de la réparation de téléphonie à la mise en place de réseaux, en passant par le dépannage informatique. Également spécialiste dans la vente d'articles de seconde main, Depinform est le seul dans le Clermontois à proposer ce service depuis 10 ans. À l'intérieur, on y trouve une partie dédiée au rachat et à la revente, ainsi qu'à l'informatique, et une zone consacrée aux multimédias et aux instruments de musique.



Après deux mois de travaux, le magasin Depinform a ouvert ses portes dans la rue de Paris depuis le début du mois d'avril.

SPÉCIALISTE DE CONSOLE DE JEUX

« Nous sommes les seuls réparateurs de console de jeux dans l'Oise » affirme fièrement Antonio Lopez. « A part moi, il faut aller dans le 95 ou bien à Paris » précise-t-il. Le gérant s'est lancé dans le service de réparation de console de jeux depuis 5 ans en se formant et en devenant expert. Aujourd'hui, aucune console n'a de secret pour lui, de la PlayStation, aux jeux Microsoft en

passant par Nintendo. Il peut également tuner les consoles et/ou les manettes.

LES BORNES ARCADES

Quel amateur de jeux vidéo n'a pas rêvé d'avoir une borne d'arcade dans son salon ? Antonio Lopez s'est passionné dans la construction de ces bornes avec des personnalisations à l'infini, selon les goûts des clients. « On fait l'arcade en fonction du client, à savoir qu'il y a plus de 20 000 jeux disponibles. Il me faut



Le magasin propose aussi des objets et vêtements personnalisés (t-shirt, polo, sacoche, mug...).

deux jours pour la construire et 2 heures pour mettre au point l'électronique. Le plus long, c'est de coller les stickers » avoue le gérant.

Ces petits bijoux coûtent plus de 3000 euros. Pour un bar top (mini-arcade) il faut compter à partir de 900 euros.

Pratique :

6 Rue de Paris, 60600 Clermont
Ouvert du mardi au samedi

Octavie Pareaag